
淮南日报社出版
国内统一刊号 CN34-0006

网址：Http://www.huainannet.com

2022 年 1 月 25日 星期二

今日 12版总第 14736 期
辛丑年十二月廿三 A1

综合新闻
HUAI�NAN�RI�BAO�

张孝成参加凤台县代表团审议时强调

坚定信心鼓足干劲 担当作为加快发展
汪谦慎参加审议

本报讯 1 月 24 日上午， 市人大代
表、 市长张孝成来到市十七届人大一次
会议凤台县代表团， 与代表们共同审议
《政府工作报告》。 市领导汪谦慎、 李国
利、 张劲松， 市政府秘书长夏智明参加

审议。
代表们一致认为，《政府工作报告 》

站位高、立意深、落点实，是一份鼓舞人
心、催人奋进的报告。 审议中，代表们围
绕做好政府工作踊跃建言献策。

张孝成指出， 淮南正处于实现转型
发展的关键期、 攻坚期。 要增强发展信
心、发展决心、发展恒心，准确把握大势、
顺势而为、乘势而上，以统筹“四化同步”
为路径，扎实开展“五大攻坚行动”，奋力
开创现代化美好淮南建设新局面。

张孝成指出， 近年来， 凤台县发展
态势 “进”、 转型势头 “好”、 工作亮点
“多”、 社会大局 “稳”， 成绩值得肯定。
同时， 凤台县要把各项工作放到全省 、
长三角乃至全国的坐标系中去横向比
较， 正视差距、 自我加压， 千方百计抓
招商上项目促投资 ， 持续优化营商环
境， 奋力跑出高质量发展加速度， 以优
异成绩迎接党的二十大胜利召开。

张孝成强调， 要坚持规划先行， 统
筹好空间布局产业布局人口布局， 实施
好三次产业高质量协同发展行动计划 。
要坚持重点突破， 坚持工业化向平台聚
焦、 城镇化向县城聚焦、 农业现代化向
规模聚焦、 信息化向赋能聚焦， 统筹推
进 “四化同步”。 要坚持做优环境 ， 统
筹好生态环保环境整治环境卫生， 不断
提高城市的承载力吸引力。 要以百姓心
为心， 强化担当作为 ， 抓发展惠民生 ，
统筹提高群众获得感幸福感安全感。

（本报记者 周 玲）

市十七届人大一次会议
主席团举行第三次会议

本报讯 1 月 24 日下午，市十七届人
大一次会议主席团举行第三次会议。 会议
由市委书记任泽锋主持。

会议提出了市十七届人大常委会主
任、副主任、秘书长、委员，市人民政府市

长、副市长，市监察委员会主任，市中级人
民法院院长，市人民检察院检察长候选人
建议名单，提请代表酝酿；提出了市十七
届人大各专门委员会组成人员人选建议
名单，提请代表酝酿；确定了代表联合提

名市十七届人大常委会主任、 副主任、秘
书长、委员，市人民政府市长、副市长，市
监察委员会主任， 市中级人民法院院长，
市人民检察院检察长候选人的截止时间。

（本报记者 苏 强）

汪谦慎参加凤台县代表团审议时指出

拉高标杆奋勇争先 努力走好新的赶考路
本报讯 1 月 24 日上午，市人大代表、

市委副书记汪谦慎来到凤台县代表团，与
代表们共同审议《政府工作报告》。 市领导
李国利、张劲松参加审议。

代表们一致认为，《政府工作报告》总
结成绩客观全面，分析问题切中要害，确定
目标清晰明确，是一个讲政治、接地气、聚
民心、高质量的好报告。

在听取大家发言后， 汪谦慎说， 四年
来，全市上下在市委的坚强领导下，顶压前
行、攻坚克难，顺利完成“十三五”规划主要
目标任务，实现了“十四五”良好开局。《政府
工作报告》全面回顾了 4 年来政府的工作，
分析了机遇挑战，找准了发展路径，部署了
重点工作，是一个统一思想、振奋人心、凝
聚力量的好报告。

汪谦慎指出，近年来，凤台县综合实力
稳步增强，现代农业发展迅猛，“双招双引”
效果显著，城市建设日新月异，各项工作取
得了明显成效。 要充分肯定成绩、坚定发展
信心，拉高标杆、奋勇争先，发扬真抓实干
的作风， 铆足奋力赶超的劲头， 大力实施
“五大攻坚行动”，努力走好新的赶考路。

汪谦慎强调，要拉高项目起点，拓宽招

商眼界，创新工作方法 ，千方百计抓招商
上项目促投资，全力提高发展能级、壮大县
域经济。 要深入实施一产“两强一增”行动
计划，大力推动农业产业化发展，全力加快

乡村振兴、促进共同富裕。 要扎实推进采煤
沉陷区生态修复， 深入开展农村人居环境
整治，持续深化文明创建，全力改善生态环
境，增进民生福祉。（本报记者 周 玲）

张孝成、汪谦慎等参加凤台县代表团审议。 本报记者 陈海涛 摄

蔡宜骅参加分组讨论和审议时指出

汇聚政协委员智慧和力量 助推淮南高质量发展

本报讯 1 月 24 日上午，市十五届政
协主席蔡宜骅来到市政协十六届一次会
议民盟、工会、社科、社会福利和社会保障
界别讨论点，与政协委员们共同讨论《政
府工作报告》、 审议政协淮南市第十五届

委员会常务委员会工作报告和提案工作
报告。 市十五届政协副主席李雪莲，秘书
长颜冬松参加讨论。

与会委员们围绕优化营商环境、人才
引进 、生态修复 、产业创新 、推进老龄教

育、 传统文化进校园等方面畅所欲言、各
抒己见。 在认真听取委员们的发言后，蔡
宜骅指出，大家聚焦重点工作，深入调查
研究，认真分析思考，提出了很多有针对
性、建设性意见建议。 会后要认真梳理、分
解到位、及时反馈。

蔡宜骅指出，《政府工作报告》总结成
绩实事求是，分析不足直面问题，谋划未
来思路清晰 、目标明确 、重点突出 ，是一
个求真务实 、催人奋进 、凝心聚力的好
报告 。蔡宜骅强调 ，今后五年 ，是我市全
面实施 “十四五 ”规划 、加快建设现代化
美好淮南的关键时期 ，也是人民政协大
有作为的重要时期 。新一届市政协要在
中共淮南市委的坚强领导下 ，充分发挥
人民政协专门协商机构的作用 ，拉高标
杆 ，奋勇争先 ，深入践行 “三心两进一
流 ”工作思路 ，加强自身建设 ，提升履职
能力 ，改进工作作风 ，以政协履职的高
质量助推淮南高质量发展。 新一届市政
协委员要提高政治站位 ， 坚持为国履
职 、为民尽责 ，在建言资政 、凝聚共识两
方面双向发力 ，多做强信心 、聚人心、筑
同心、减阻力、增动力、聚合力的工作，为
加快建设现代化美好淮南贡献政协智慧
和政协力量。 （本报记者 何婷婷）

蔡宜骅等参加分组讨论和审议。 本报记者 张 越 摄

市政协十六届一次会议主席团举行第三次会议
本报讯 1 月 24 日晚 ， 市政协十

六届一次会议主席团举行第三次会议 。
会议由大会主席团常务主席蔡宜骅主
持， 大会主席团常务主席董众兵、 万继
军 、 陈永多 、 李大松 、 李雪莲 、 周方
勤、 张天舒、 颜冬松及大会主席团成员

参加会议。
会议听取了各组讨论情况的汇报 ；

通过了 《选举办法 （草案）》； 通过了总
监票人、 监票人名单 （草案）； 通过了会
议 《决议 （草案）》； 通过了市政协十六
届一次会议提案审查报告 （草案）。 同意

将这些草案提交全体委员会议审议通过。
会议通过了政协淮南市第十六届委员会
主席、 副主席、 秘书长、 常务委员候选
人名单 （草案）， 同意将这个名单提交全
体委员会议选举。

（本报记者 李东华）

市政协十六届一次会议召开主席团常务主席会议
本报讯 1 月 24 日晚， 市政协十六

届一次会议召开主席团常务主席会议。会
议由主席团常务主席蔡宜骅主持。

会议听取了组织组关于人事和选举

事项讨论情况的综合汇报；通过了《选举办
法（草案）》；通过了政协淮南市第十六届
委员会主席、副主席、秘书长、常务委员候
选人名单（草案）；通过了总监票人、监票

人名单（草案）；通过了会议《决议（草案）》；
通过了市政协十六届一次会议提案审查
报告（草案）， 同意将这些草案提交主席团
会议讨论通过。 （本报记者 李东华）

市十七届人大一次会议举行代表团会议
本报讯 1 月 24 日上午，市十七届

人大一次会议代表团会议在各代表团会
议室召开， 全体人员和列席人员参加了
会议。会议由各代表团团长主持。代表们
共同审议了《政府工作报告 》和 《淮南市
2021 年国民经济和社会发展计划执行
情况与 2022 年计划草案的报告 》和 《淮
南市 2021 年财政预算执行情况和 2022
年预算草案的报告》。

代表们在讨论中认为，《政府工作报
告》结构严谨、思路清晰、重点突出、措施

得力，总结成绩详实，分析问题客观 ，谋
划发展符合淮南实际。 《政府工作报告》
确定的今年奋斗目标和主要任务， 既鼓
舞人心又催人奋进， 体现了全面贯彻落
实党的十九大和十九届历次全会精神 ，
深入落实习近平总书记对安徽作出的系
列重要讲话指示批示， 体现了省市党代
会精神，弘扬伟大建党精神，坚持稳中求
进工作总基调，完整、准确、全面贯彻新
发展理念， 服务和融入新发展格局的要
求部署， 高度契合淮南市经济社会发展

的实际需要和全市人民的共同意愿。
代表们纷纷表示， 会后将及时把会

议精神传达到广大干部群众中去 ，结合
本地区、本部门、本单位的工作实际 ，制
定切实可行的工作措施 ，努力把 《政府
工作报告》确定的七个方面重点工作落
到实处、取得实效，为加快建设经济强 、
百姓富、生态美、政治清明 、文明向上的
现代化美好淮南做出人大代表应有的
贡献。

（本报人大报道组）

市十七届人大一次会议计划
和预算审查委员会举行第一次会议

本报讯 1 月 24 日上午 ， 市十七
届人大一次会议计划和预算审查委员
会举行第一次会议。

会议由市十六届人大常委会副主
任 、 计划和预算审查委员会主任委员
沈斌主持 。 计划和预算审查委员会全

体成员参加了会议 。 市发改委 、 市财
政局负责同志等列席了会议。

会议明确了计划和预算审查委员会
职责任务 ； 讨论通过了 《淮南市第十
七届人民代表大会第一次会议计划和
预算审查委员会关于计划草案的审查

办法 》 《淮南市第十七届人民代表大
会第一次会议计划和预算审查委员会
关于预算草案的审查办法 》； 研究起草
了计划 、 预算两个审查结果报告及决
议草案的相关事宜。

（本报记者 谢 勇）

市政协十六届一次会议继续举行分组会议
本报讯 1 月 24 日下午， 市政协十

六届一次会议继续举行分组会议， 协商
选举办法 （草案）， 协商政协淮南市第
十六届委员会主席 、 副主席 、 秘书长 、
常务委员候选人名单 （草案 ）， 协商总
监票人、 监票人名单 （草案 ）， 讨论会
议决议 （草案）， 讨论市 “两院 ” 工作
报告和其他有关报告。

讨论中， 委员们踊跃发言， 气氛十
分热烈。 大家一致认为， 2018 年以来，
市 “两院” 坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导， 紧紧围绕 “努
力让人民群众在每一个司法案件中感受
到公平正义” 目标， 忠实履行宪法法律
赋予的职责， 各项工作取得了新进展 、
新成效， 有效维护了社会公平正义。 委

员们希望市 “两院” 2022 年深入贯彻习
近平法治思想， 坚持围绕中心、 服务大
局、 司法为民、 公正司法， 更加注重系
统观念、 法治思维、 强基导向， 严格依
法履行职责， 推动各项工作高质量发展，
为加快建设现代化美好淮南提供更加有
力的司法保障， 以优异成绩迎接中共二
十大胜利召开。 (本报政协报道组)

市政协委员开展分组讨论和审议
本报讯 1 月 24 日上午，出席市政协

十六届一次会议的全体委员和列席人员
分组讨论了《政府工作报告》，审议了市政
协第十五届委员会常务委员会工作报告
和提案工作报告。

在各组讨论点，委员们纷纷结合工作
实际畅谈感想体会， 会场处处洋溢着民
主、团结、奋进的气氛。 大家一致认为，《政
府工作报告》主题鲜明、思路清晰、重点突
出、内容详实，总结过去成绩实事求是，分
析当前形势客观准确，谋划部署今后五年
奋斗目标和 2022 年重点工作科学务实 ，
充分体现了拼的状态、 抢的劲头和干好、
干成、干出彩的信心决心，是一个凝聚人
心、催人奋进的好报告。

委员们认为，过去四年，全市人民在
市委的坚强领导下，坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，弘扬伟大
建党精神，顶压前行、攻坚克难，顺利完成
“十三五”规划主要目标任务，实现了“十
四五”良好开局。 委员们表示，作为新一届
市政协委员，将立足新发展阶段，贯彻新
发展理念，服务和融入新发展格局，紧紧
围绕市第十一次党代会决策部署， 聚焦
“三城三地”建设和“五大攻坚行动”，积极
建言献策，增强履职实效，为加快建设经
济强、百姓富、生态美、文明向上、政治清
明的现代化美好淮南作出新的更大贡献。

在审议市政协第十五届委员会常务
委员会工作报告和提案工作报告时 ，委

员们畅所欲言、各抒己见。 大家认为，过
去四年是我市政协事业开拓创新、 蓬勃
发展的四年。 市政协第十五届委员会坚
持发扬民主和增进团结相互贯通、 建言
资政和凝聚共识双向发力，深入践行“三
心两进一流”工作思路。 四年来，党对政
协工作领导全面加强， 建言献策质量明
显提升，专门协商机构作用更加彰显，基
础性工作守正创新，自身建设不断加强。
委员们表示， 在今后工作中将充分发挥
自身优势，在深入调研的基础上，继续围
绕全市经济社会发展大局和民生改善热
点建言献策 ，走好赶考路 ，奋进新征程 ，
谱写新时代人民政协事业新的篇章。

（本报政协报道组）

汪谦慎等参加凤台县代表团审议。 本报记者 陈海涛 摄


